



# 労働者・国民いじめはやメロ! 国民の目線にたった行政を

4月18日、労働組合と金融関係団体が共同し、財務・金融行政を国民本位に転換することを求める「財務・金融共同行動」を東京、大阪、名古屋(16日)で開催しました。東京では大雨の中、全国銀行協会・日本銀行・金融庁・財務省への要請行動、AIGスター生命等の社外行動、全国上京団による国税庁交渉を展開、昼休みに500人を超える仲間が財務省を包囲し、「財務省・金融機関は労働者いじめをやめよ」と求めました。

## 財金包囲近畿大行動



全国税近畿地連は行動の一環として、4月18日早朝、下京署前集会を開催しました。当該分会の組合員である山室さん(普30期)、栗田さん(普35期)の6級ポスト昇任要求を掲げ、組合員60名が参加しました。



1 一元化については十分な試行期間をおき、拙速な実施、21年夏の全書実施を行わないこと。  
2 税務行政の諸手続・

全国税山口委員長は森山財務副大臣に対し、納税者が立つまま申告書を作成している会場写真と、税務相談室設置が2008年で139署から57署に減少したグラフも示しながら、税務行政サービスが低下している実情を訴えました。また、所属組合による差別をやめよとしない国税庁に対する指導を要請しました。



①はじめに、基本的な職員団体による差別があったこととして、所属する職員団体による差別があったことであり、これまでも、これからはシカリやっぺいかなければならないと考えている。

②私も2カ所の申告会場を訪れたが、どこも(署外会場の)場所を確保するのが大変なようだ。高齢者のためにも交通の便が良い会場の確保が大切だと思う。

③国税・税関の定員はここ2年間純増となったことは「理解願いたい。大切な分野であり要望に応えていきたい。」

④公務員ハッシングにより職員のプライドが傷つけられることがあってはならない。だが、何かにつけて公務員ハッシングの風潮があり、個人的に心配している。第一線に心配している。第一線に働いてみなさんの気が萎えないよう、ぜひ元気を出しプライドを持って働いてもらいたい。

⑤「内部事務一元化で第3次要求書提出」

内部事務一元化の試行に従事している職員はもとより、今後従事させられる職員は拙速な21年夏の全国化に不安を抱いたままで、疑問や問題点を解決することなく、このまま一元化を強行すれば職場が混乱することは必至です。

### 差別あつてはならない 森山財務副大臣が敬意と激励よせる

公務員ハッシングが心配一元化とプライドを持つて

大臣は、次のように答えました。

### 現場の声真摯に聞け 全国上京団が庁交渉

全国上京団は、①「経験と年齢」を重視した中高年職員の処遇改善を、青年間差別をやめろ、行(職員の)処遇改善を、②名古屋全国税差別メール事件は庁の責任で解決せよ、30期生相当以前72名のポスト未発令

内部事務一元化の試行に従事している職員はもとより、今後従事させられる職員は拙速な21年夏の全国化に不安を抱いたままで、疑問や問題点を解決することなく、このまま一元化を強行すれば職場が混乱することは必至です。

内部事務一元化の試行に従事している職員はもとより、今後従事させられる職員は拙速な21年夏の全国化に不安を抱いたままで、疑問や問題点を解決することなく、このまま一元化を強行すれば職場が混乱することは必至です。

# 全国税

発行所 東京都千代田区霞ヶ関  
財務ビル内(〒100-0013)  
全国税労働組合  
発行人 岡田 俊明  
電話 (03) 3581-3678  
FAX (03) 3507-0886  
振替口座 00140-2-68514

### 「税務の職場」 何でも110番

zenkokuzei@aol.com

全国税は、職場で起こった問題を解決するため「税務の職場、何でも110番」を常時設置しています(電話とFAXは上記の番号まで)。全国税ホームページ  
http://www.kokko-net.org/zenkokuzei

### 現場の声真摯に聞け 全国上京団が庁交渉

全国上京団は、①「経験と年齢」を重視した中高年職員の処遇改善を、青年間差別をやめろ、行(職員の)処遇改善を、②名古屋全国税差別メール事件は庁の責任で解決せよ、30期生相当以前72名のポスト未発令

### 内部事務一元化で 第3次要求書提出

内部事務一元化の試行に従事している職員はもとより、今後従事させられる職員は拙速な21年夏の全国化に不安を抱いたままで、疑問や問題点を解決することなく、このまま一元化を強行すれば職場が混乱することは必至です。

### 内部事務一元化で 第3次要求書提出

内部事務一元化の試行に従事している職員はもとより、今後従事させられる職員は拙速な21年夏の全国化に不安を抱いたままで、疑問や問題点を解決することなく、このまま一元化を強行すれば職場が混乱することは必至です。

### 詰将棋

(出題)九段 西村一義  
中級クラス  
馬の活用がポイント。  
(10分×二段)  
持駒 金歩

6	5	4	3	2	1
馬	歩	王	角	歩	

医療にまで競争原理が侵入し、人の命までお金で計る米國。この原理を鵜呑みにした経済諮問会議は医療費削減を答申した▼言われるがままに削減を強引に続けた小泉内閣。06年には「医療改革法」を成立させ、11年までに医療福祉分野で1兆7千億も圧縮することを決めた▼そのしわ寄せが、まず高齢の患者や障害者に被った。小規模病院の淘汰も引き起こす。その一方で、保険業の規制緩和が図られ、「50、80喜んで」を謳い文句に外資系医療保険は急伸した。自己責任で民間保険を使えといっているのだ▼子どもの被扶養者から抜いてしまふ後期高齢者医療制度。高齢者の医療費削減のみを目的とした弱者切り捨ての制度に列島騒然。

# 発覚した「不適切な事務処理」

## ことは重大 自浄能力問われる当局

前号報道の東京局(来署型e・Tax計数ねつ造問題)について全国税吏連はこの重大さを指摘し別項の申し入れを行いました。

### これまでの経過

4月1日、ある署の職員から東京局関係3課、全国税、国税東京に対し「来署型e・Tax実績計数捏造のための署幹部指示」を告発する投書が送付されました。

長には、不適切な事務処理があったことを反省会・検討会で盛り込むよう指示したとの回答がありました。

翌日、「再調査した結果、他の1署でも不適切事例があった。他にも、青申会役員分を職員が入力した事例があった」と回答。(地連が調査したところ、やっかいな)と報告した教習でこうした事務処理が行われた事実が判明している。

全国税吏連は4月15日付の地連機関紙で「不適切な事務処理」として周知する、②他の署

「良心の声を耳を傾けるべき」と題し、投書の内容を職場に知らせました(国税東京は現在に至るも何らアクション等を起こしてはいない)。

翌日、「再調査した結果、他の1署でも不適切事例があった。他にも、青申会役員分を職員が入力した事例があった」と回答。(地連が調査したところ、やっかいな)と報告した教習でこうした事務処理が行われた事実が判明している。

15日付の地連機関紙で「不適切な事務処理」として周知する、②他の署

「良心の声を耳を傾けるべき」と題し、投書の内容を職場に知らせました(国税東京は現在に至るも何らアクション等を起こしてはいない)。

翌日、「再調査した結果、他の1署でも不適切事例があった。他にも、青申会役員分を職員が入力した事例があった」と回答。(地連が調査したところ、やっかいな)と報告した教習でこうした事務処理が行われた事実が判明している。

この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

## トップの判断ミス (Part II) これでもいいのか? 無責任体制

### 職員不信きわまる。トップの明確な反省こそ必要

前号で、国税庁トップが関わった新しい行政施策での判断ミスを4点指摘しました。このようなミスは、さらに数えあげることが可能です。

### 第5のミス

#### 職員不信の構図

1月下旬、国税局毎にいつせいに管徴統括官会議が開催されました。大阪局での2億6千万円という巨額の職員による不正還付(詐欺)事件を契機に事務見直しが行われ

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

### 第6のミス

#### 個人の権利を無視

1月の統括官会議で並行して、各税務署窓口の現金収受機の更新が順次行われました。その際、担当者の個人認証方式として、従来のカードは別人が使う可能性があると考えたのか、切り離すわけにはいかない担当者の

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

「この指先を使う指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし



指静脈認証方式が採用されたので問題になっていきます。指静脈認証は、指紋と同様に極めて重要な個人の生体情報です。それを本人の承諾もなしに仕事だからと担当者に登録を強要するとは、「おかし

## あとの始末がさあ大変 手書きの検算どうするの

全国税近畿地連・南大阪支部機関紙の「人気コラム」庚申街道に掲載されたものです。苦勞した職員気分・感情をすくいつけた絶妙な「穿ち」を味わって下さい。

初回親爺が言ったとき あげましよう

受け親爺の枚数が ちゃんと選して

急に少なくなったのは ありがとさんと帰ったが

鈴鹿効果のあらわれか あとの始末がさあ大変

もともと無理があつたのか 手書きの検算どうするの

数字ばかりが先行し ほんとにほんと

互いの首を絞めるよな ひとつなるの

送信ボタンで水増しも ひとつなるの

中身と見れば住取や ハガキが行くまで

中途退職・医療費と 待っててね

カンパ御三家花盛り ぜったい電話は

今年でバイバイ しないぞ

もう二度と 来てもはらぬえなれど

手取り足取り そのうちきつと還すから

さんちまた 受付親爺は言いました

にじゅういちにちで こんな仕組みに誰がした

にじゅういちにちで (いそはち純情詩集より)

「「いやだ」という声

があがるのは当然で、個人

の権利として拒否でき

ることは言うまでもあり

ません。

この声に、当局は担当

から外れた場合は登録情

報は削除されると説明

し、問題がないかのよう

に言っています

が、実際にはハ

ードディスクか

ら情報は削除で

きないともいわ

れており、当局

は明確明瞭な説

明責任義務を負

っているといえ

ます。

## 来年も 「近畿・南大阪支部」

何ちゆうても案ですわ みんなやってくればるし。座つてるだけでいいんやから

何て言いましたかなあ そろそろ、それそれ

イータククス

ぎょうさん宣伝しては

るだけのことあります

みんな言つてまっせ

来年もこれにしような

つて

苦情は国税庁に

【関信地連・埼玉支部

自書申告というのは

行政側の都合という面

が大きい。巡回指導は

エリアを限定するな、

聞かれたことだけに答

えればいい、と言っ

ても、本当を言おう

方針なら、職員だけ

でなく対外的に広報を

行つてもらいたい。

職員は、あなただけ

に時間はかけられませ

ん、親切は期待しない

で下さい。職員は質問

があれば答えるだけ

です。苦情は国税庁に

言つて下さい。とね。

激やせ職員相次ぐ

【北海道地連】

局WANの掲示板に

掲載された「大きな混

乱もなく無事に終了し

たこの玉川局長談話

一元化や管理部門、内

部担当からは「今がビ

ックなのに」という声

が。個人課税からは

## 面の皮千枚張り

【東京地連・中支部】

混雑会場で立つて書

かせ、ろくに指導もせ

ず「自書申告」させ

て、それが間違つてい

ると言ふ職員も多数い

ます。挨拶代わりに「死

にぞこ」との訴えが交

わされる現場。「この

期間、多くの署を訪ね

たと言つ局長ですが、

現場の苦勞を理解して

る面皮千枚張りか。

名ばかり管理職

【北海道・道東支部】

「名ばかり」とは思

わないが「今の統括官

は、昔前の上席程度

と評した管理職がい

る。内部事務一元化試

行署では「統括はコン

ビの店長」とも言わ

れていく。「統括にな

りたくない」という声

が多い職場に未来はな

い。魅力ある管理職像

をどうつくりたいか、

これは急を要する。

詰将棋

【解答】

2 3歩○1 三五馬3一

馬○2 三五馬1二角成

○同玉 1 三金○1一

玉 2 二馬まで日手詰

【解説】

初手▲4一馬も有力で

すが届きませぬ。▲

2 馬が好手で、○同

玉は▲4三角成以下の

詰み。▲2 3歩以下は

手順の追詰となる。